



Embajada del Perú
ante la Santa Sede

NOTA DE PRENSA

Muy agradecido por su difusión

El Santo Padre Francisco recibió Cartas Credenciales del nuevo Embajador del Perú ante la Santa Sede y reiteró sus oraciones por el pueblo peruano

A dos semanas de su arribo a Roma, el Embajador Luis Chuquihuara Chil presentó sus Cartas Credenciales a Su Santidad el Papa Francisco, que lo acreditan como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario del Perú ante la Santa Sede, transmitiéndole el saludo del Estado, Gobierno y la Nación peruana.

La ocasión fue propicia para un amplio diálogo sobre las relaciones entre Perú y el Vaticano y las múltiples coincidencias en materia de la agenda internacional en temas tales como la promoción de la democracia, la priorización del dialogo en la solución de conflictos, el medio ambiente, la inteligencia artificial, entre otros.

El Santo Padre Francisco en la conversación con el Embajador Chuquihuara reiteró sus permanentes oraciones por el bienestar del pueblo peruano, y en particular de los más desfavorecidos, destacando además el rol que le toca a la Iglesia Católica en el cumplimiento de ese objetivo.

Al transmitir su cordial saludo a la señora Presidenta de la República del Perú, Dina Boluarte Zegarra, expresó igualmente su deseo para que la gestión del nuevo Embajador peruano en el Vaticano contribuya a seguir fortaleciendo los históricos lazos de amistad y cooperación existentes entre el Perú y la Santa Sede.

Roma, 16 de febrero del 2024.